

12月 園だより

令和4年12月1日 第815号



満月が地球の影にすっぽり入る「皆既月食」が先月ありました。今回は、「天王星食」も同時にあり外でずーっと!!夜空を見上げていました。キラキラ☆した星もいつもより鮮明で流れ星まで見え、「願い〜!!」はそっちのけで感激でした。

秋までの色々な行事も無事に終え、いつの間にか冬将軍の到来の師走です。一日一日が慌ただしく感じられます。

新型コロナウイルス感染症予防対策にご理解とご協力を頂きありがとうございます。ご周知のように県内でも感染者数が1000人を超え日々を追うごとに感染者が増加しており山田町内においても早いスピードで同様の状況になっています。感染拡大が心配される中、様々な対策を強く子ども達が元気で健康に過ごせるようにしていきたいと思ひます。これからの寒さが厳しくなるにつれ、新型コロナウイルス感染症に加えインフルエンザ、胃腸炎と感染症が出てきます。十分休息を取り衛生面を習慣づけ体調に気をつけていきたいと思ひます。



12月の行事

- 8日(水) 成道会
- 13日(火) 体位測定
- 14日(水) 避難訓練
- 22日(木) クリスマス誕生会
- 28日(水) 御用納め
- 29日(木) ~3日(火) 年末年始休み

※12月に予定していた生活発表会は1月27日(金)に延期します。総練習は、後日お知らせします。



- チューリップ組**
- 岡田 りゅうしん君 (1歳)
 - 佐々木 つむぎちゃん (2歳)
- バラ組**
- 齊藤 いおり君 (4歳)
 - 箱石 こうき君 (4歳)
- ヒマワリ組**
- 岡田 ゆうりちゃん (5歳)



12月8日*成道会

成道会とはお釈迦様が菩提樹の下で『お悟り』を開かれ、仏陀となられた日の事です。どんな小さな生き物にも命がある、命の大切さ、尊さ、人間として生まれ、人はみんな平等であることのお話を聞きます。

保育園で発熱した際の対応について

新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ、感染性胃腸炎等感染症が心配な季節になりました。保育園では感染症蔓延予防のため、発熱や体調が悪くなった場合は、下記のとおり対応を致します。ご理解ご協力の程よろしくお願ひします。

- ・37.5℃以上の場合、職員室に移動し様子を見ます。
- ・体温が入園時にお聞きした「連絡を入れる体温の目安」になった場合、お家の方に連絡します。
- ・「連絡を入れる体温の目安」になっていない場合でも、咳がひどい・ぐったりしている等、いつもと違う様子が見られた場合お家の方に連絡をします。
- ・お子さんの体調や感染症の流行状況に合わせて対応致します。

- 新しいお友だち紹介**
- チューリップ組**
- いとう りつ **0歳児 伊藤 凜津君**
 - ささきまこ **1歳児 佐々木真心ちゃん**
- チューリップ組0,1歳児 12名になります。**

おねがい

保育園をお休みする際には、必ず9時までに連絡をお願いします。事故を防ぐ為にも園への連絡を忘れずに入れてください。

28日(水)は御用納めになります。降園時に午睡用のお布団一式お着替えなど持ちかえりになります。お休みの間に洗濯、日光消毒、修繕などして持参ください。保育開始は、1月4日(水)からです。

- ※お布団持参する時は、シーツやカバーはセットしてください。
- ※早めに年末休みに入る時は、事前にお知らせください。

年末年始は何かと忙しく子ども達の気持ちも浮かれがちになります。怪我や事故に注意しましょう。

